

HOMÉCOURT

Une centaine de jeunes sur le parquet

- VU 15 FOIS
- LE 21/03/2017 À 05:00



Photo RL Photo HD

Le club de handball d'Homécourt a l'habitude d'organiser des animations pour des jeunes déficients intellectuels.

Cette année, ce sont les IMpro qui ont fait un tournoi regroupant une centaine de jeunes, âgés de 14 à 20 ans. Dix équipes étaient représentées : Guénange, Jussy, Rettel, Saint-Avold, Forbach, Sarreguemines, Montigny, Morhange, Chenières et les Alsaciens de Diemeringen.

Morhange a remporté la "division 1", Saint-Avold la "division 2" et Forbach la "division 3". Au total, vingt-deux matches se sont déroulés sur la journée, dans un très bon état d'esprit et avec un seul objectif : le jeu avant l'enjeu.

Ce mardi 21 mars, c'est au tour des IME (6-13 ans) de découvrir le handball avec au programme ateliers et mini-matches.